



BULLETIN MUNICIPAL

EDITORIAL

Toute l'équipe municipale vous adresse ses vœux chaleureux pour cette nouvelle année 1990. Qu'elle puisse concrétiser vos désirs les plus chers.

Une première année s'achève pour la nouvelle équipe municipale.

On ne peut pas encore parler de bilan, mais nous sommes pleinement conscients de l'importance de ce critère déterminant : assurer l'avenir de notre village.

C'est notre préoccupation de tous les jours.

Son développement doit revêtir plusieurs aspects : l'industrie, les équipements municipaux, la culture.

Maintenir et créer l'emploi reste un souci permanent. Pour cela nous voulons aider nos entreprises à continuer de se développer ainsi que nos artisans.

Nous formulons aussi le vœu d'assurer la relève du petit commerce qui disparaît peu à peu, entraînant un appauvrissement de l'animation.

Un plan d'ensemble du CAUE est en voie de réalisation pour nous permettre d'équilibrer harmonieusement des implantations futures avec les équipements communaux existants.

Nos associations ont prouvé, entre autres, par le biais du Comité des fêtes et de la culture, l'efficacité de leur existence. Citons en référence la manifestation du Bicentenaire organisée de façon magistrale.

Nous nous attachons également à l'amélioration de l'habitat par l'action de l'O.P.A.H. Ce qui permettra d'aider les propriétaires à réhabiliter des logements.

Ces dernières élections municipales ont donné lieu à une prise de conscience des communes françaises vis-à-vis de l'Europe.

Devant ces nouvelles frontières, efforçons-nous aussi de rester ouverts aux changements et aux évolutions de notre société.

L'Equipe municipale.

O.P.A.H.

● Qu'est-ce qu'une O.P.A.H. ?

C'est la mise en place d'une Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat.

L'objectif de l'O.P.A.H. est de restaurer le patrimoine immobilier pour développer l'offre des logements locatifs.

L'O.P.A.H. est une action réalisée en concertation avec la commune, l'A.N.A.H., l'U.C.A.L.A.-PACT et les propriétaires concernés.

Cette action s'appuie sur l'adhésion volontaire des propriétaires ce qui implique sur le plan communal la mise en place d'études et d'actions d'information auprès de la population avant le déroulement de cette opération.

L'O.P.A.H. permettra de favoriser au niveau de la commune la revitalisation économique et sociale, d'améliorer le cadre de vie, de permettre aux propriétaires de remettre en état des bâtiments anciens dépourvus de confort qu'ils pourront éventuellement louer.

● Quelles sont les possibilités d'aides ?

- Aux propriétaires de logements occupés en résidence principale : une prime à l'amélioration de l'habitat (P.A.H.) pouvant s'élever à 25 % du montant des travaux et plafonnée à 17.500 F.

- Aux propriétaires de logements qui les louent ou qui désirent les louer : une subvention de l'Agence Nationale pour l'Amélioration de l'Habitat (A.N.A.H.) s'élevant entre 30 % et 40 % maximum du montant des travaux.

- Aux personnes âgées : des aides supplémentaires pouvant être accordées par leur Caisse de retraite, le Conseil Régional, la Direction Départementale de l'Action Sanitaire et Sociale.

Cette action va commencer à Ardoix par une large information à la population et aux personnes intéressées pour permettre à un organisme officiel d'effectuer une étude sur les travaux à réaliser.

FLASHES

EGLISE

Les travaux ont commencé ; ils s'étaleront sur une durée de six mois et permettront à cet édifice de retrouver un nouveau visage intérieur, faisant suite à d'importants travaux extérieurs déjà réalisés il y a quelques années.

Ces travaux seront financés en grande partie par la commune, par des subventions et une participation du Comité paroissial. Le coût du projet s'élève à 865.222 F.

ENTREPOT

L'acquisition d'un bâtiment à M^{me} MALSERT permet aujourd'hui à la commune de posséder un local adéquat pour remiser le matériel. Une partie annexe a été mise à la disposition du Club du 3^e âge ; ce dernier s'active à aménager ce local afin de le rendre fonctionnel.

VOIRIE

D'importants travaux d'élargissement viennent d'être réalisés sur la route reliant ARDOIX à QUINTENAS.

A ce propos nous tenons à remercier tous les propriétaires donateurs de terrain pour leur aimable compréhension. D'autres élargissements sont à l'étude.

Une partie du chemin du bas du village va être recouvert d'un enrobé à chaud ainsi que le chemin cadastré sous le nom Chemin d'ECLASSAN.

Prochainement les rues du village seront identifiées par apposition de plaques. Un plan comportant le nom de chaque rue sera affiché en mairie afin que chacun puisse donner son avis.

C.A.U.E.

Le Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement est chargé de faire une étude sur notre commune en vue de nous aider à réaliser de façon harmonieuse les futurs projets d'aménagement et de développement.

COLLECTE DE SANG

Effectuée par le poste de transfusion sanguine d'ANNONAY, trois à quatre fois dans l'année, la prochaine collecte aura lieu :

mercredi 7 février de 17 h à 19 h.

Nouveaux donateurs, venez vous associer aux anciens. Ce geste peut nous sauver. Pensons-y et répondons présents à l'appel lancé.

Toujours plus de besoins sont nécessaires pour faire face à de multiples demandes.

ARDOIX a toujours fait preuve de générosité.

Nous vous attendons nombreux le **mercredi 7 février** de 18 à 65 ans

REPAS DES ANCIENS

Il s'est déroulé le mercredi 10 janvier, servi à la salle des fêtes par l'excellent Chef POINARD de St-Romain-d'Ay. Une soixantaine de convives se sont retrouvés autour de quelques membres de la municipalité et du C.C.A.S., tout cela en musique, entraînés par d'excellents musiciens. Toutes les personnes qui ne pouvaient participer à ce repas avaient reçu un colis le 27 décembre.

RECENSEMENT

Recensement général de la population :
du 5 au 20 mars 1990.

Martine COULAUD est nommée agent recenseur.
Réservez-lui un bon accueil.

ETAT-CIVIL 1989

NAISSANCES : 5

6.03.89, Simon, 3^e enfant chez Alain et Elisabeth PANAYE.

1.08.89, Bétarice, 2^e enf. chez Camille FAURITTE.

25.08.89, Julie, 1^{er} enfant chez Philippe et Catherine LARNAUD.

22.11.89, Valentine, 1^{er} enf. chez Arnaud THIERY et Véronique PEROT.

1.12.89, Boris, 1^{er} enfant chez Patrick BERTRAND et Eléonore HOUDAYER.

MARIAGES : 8

1.07.89,
Daniel FANGET et Emmanuelle ROUMEYSI.

1.07.89,
Philippe CHAVET et Véronique RAVINEL.

8.07.89,
Pierre BUISSON et Patricia ALLAIN.

11.07.89,
Christian BOURRET et Antoinette DERT.

2.07.89,
Christophe CROS et Sylvie ALQUEZAR
(à Sarras).

12.08.89,
François LACOSTE et Christiane RIVAL
(à Annonay).

9.09.89,
Gilles REBOULET et Anne-Marie CHALAMET
(à Champagne).

23.09.89,
Patrick CHARPE et Myriam PORT.

DECES : 8

27.04.89, Marie-Rose DEGAS, 86 ans.

10.07.89, Marcel BLANCHET, 63 ans.

6.08.89, Christiane MOULIN, 38 ans.

14.10.89, Pierre DESRUOL, 65 ans.

19.11.89, Marguerite FONTANET, 92 ans.

15.12.89, Marie-Thérèse SEITIER, 64 ans.

23.12.89, Gustavie MEISSAT, 76 ans.

30.12.89, Françoise CREMILLEUX, 79 ans.

ECOLE PUBLIQUE

Fin d'année civile, tiers d'année scolaire, l'Ecole Publique fait son bilan, très positif :

L'ECOLE

Jugeant du développement du village, l'Inspection Académique a accepté d'ouvrir une deuxième classe à Ardoix cette année, pour le plus grand bonheur de tous les parents d'élèves et du personnel enseignant.

Ainsi, depuis le mois d'octobre, un instituteur et une institutrice se répartissent les élèves comme suit : maternelles-cours préparatoire et cours élémentaire-cours moyen. Ajoutons à cela qu'un T.U.C. « aide-maternelle » est là jusqu'en juin 90 et l'on peut considérer que cette nouvelle distribution permet de travailler dans des conditions optimales.

La cantine commande les repas au restaurant Géral de Quintenas et le dévouement de Raymonde Forel, employée municipale qui sert les enfants et entretient les locaux, fait le reste.

Voilà pour le fonctionnement de l'Ecole. On doit tout de même y ajouter que Monsieur le Maire et son Conseil municipal ont accepté de rénover la vieille classe que beaucoup d'Ardoisiens ont connu telle qu'elle est encore aujourd'hui...

Les travaux se dérouleront pendant les prochaines grandes vacances. Le plafond sera rabaissé pour permettre une meilleure sonorité et une ambiance plus rassurante, les peintures seront refaites ainsi que le sol. Le plancher actuel sera détruit et remplacé par une dalle et un carrelage. Les élèves de l'année scolaire 1990-1991 pourront travailler dans des locaux flambants neufs, ce qui devrait les motiver encore davantage.

LES ACTIVITES

Comme prévu l'an passé, le journal de la coopérative des enfants est devenu bi-mensuel, la cabane dont les plans ont été réalisés par les élèves, ainsi qu'une maquette, devrait voir le jour au printemps.

Mais le « gros morceau » de l'année est bien sûr la classe de découverte que fera pour la première fois l'Ecole Publique d'Ardoix.

Ce projet est ambitieux puisqu'il prévoit le séjour de la classe complète à St-Romain-de-Lerps pendant 10 jours. St-Romain où fonctionne depuis de nombreuses années maintenant, un centre spécialisé dans ce genre d'activités éducatives.

Outre le travail spécifiquement scolaire qui a lieu le matin, ce centre offre aux enfants la possibilité de découvrir de nombreuses activités : escalade, équitation sur poney, découverte de la faune et de la flore ardéchoises, la randonnée et le camping... sans parler des bienfaits de la vie en groupe, de la rencontre d'autres adultes et d'autres enfants.

Mais pour que cela soit, il faudra que le Sou des Ecoles assure un financement coûteux dont une partie sera assumée par la commune, ceci afin de soulager la participation des parents.

LE SOU DES ECOLES

Le Sou a accepté lors de sa dernière réunion de rajouter à son programme déjà chargé un bal qui aura lieu à la salle des fêtes au mois de février.

Espérons qu'il permettra à nos enfants de vivre l'expérience de la classe de découverte tellement enrichissante.

Les autres échéances ont été ou seront les suivantes :

- Randonnée pédestre dans les bois au mois d'octobre.
- Loto du 10 décembre qui a eu un franc succès.
- Arbre de Noël du 17 décembre qui a permis aux enfants de présenter un spectacle à leurs parents (chant, poésie, spectacle marionnettes bâti de toutes pièces, jeux avec les adultes, etc.). Le Père Noël ayant été bien sûr au rendez-vous pour distribuer cadeaux individuels et cadeaux collectifs pour la classe.
- Bal cité plus haut.
- Pique-nique au printemps et concours de boules au mois d'août.

Souhaitons, pour finir, que le mouvement imprimé à l'Ecole se poursuive et s'amplifie pour le plus grand épanouissement de ses élèves.

Pour tous renseignements, visites ou inscriptions :
Ecole Publique d'Ardoix,
Tél. 75 34 50 24.

ECOLE PRIVEE

ANNEE SCOLAIRE 89-90

EN ROUTE VERS 92 : L'initiation à l'anglais entre à l'Ecole

Depuis la rentrée des vacances de la Toussaint, par l'intermédiaire de l'ALPE (Animation Linguistique pour Enfants), M^{me} Odile BORGUE-FLORIN en présence des enseignants assure l'initiation à l'anglais dans les trois classes, les jeudis après-midi (3/4 d'heure dans chaque classe primaire, 1/2 heure en maternelle).

Cette innovation entre dans le cadre des activités d'éveil. Les enfants de primaire bénéficient également de l'AD-DIM pour l'éveil musical.

L'Ecole accueille cette année 41 familles représentant 72 enfants répartis ainsi :

- 28 enfants en maternelle.
Responsable :
M^{me} ROUCHIER, instit.-directrice.
- 21 enfants en CP, CE1.
Responsable :
M^{me} BECHERAS, institutrice.
- 23 enfants en CE2, CM1, CM2.
Responsable :
M^{me} LANGLAIS, institutrice.

Qu'elles soient félicitées pour leur dévouement et la qualité de leur enseignement.

M^{me} CATINON, M^{lle} VERCASSON et M^{lle} FOREL apportent leur aide aux enseignantes pour leur activités d'entretien, de surveillance, autres. Merci pour leur travail.

Les religieuses assurent la cantine scolaire qui accueille une trentaine d'enfants. Qu'elles soient remerciées.

Les enfants s'initient au jardinage (jacinthes, pommes de terre... et actuellement les arbres en lien avec le CDDP pour permettre aux enfants de découvrir la vie de l'arbre, son utilité, le besoin de sa protection...).

En septembre une visite à la ferme FEASSON par les maternelles leur a donné la joie de voir des animaux en liberté, d'aller pour certains au bout d'un projet (aller et retour à pied) et à leur retour de pouvoir écrire à l'encre avec des plumes de paon.

L'acquisition d'un mini-four permet des activités culinaires.

Nos petits animaux : poissons rouges, oiseaux, hamster et tortues vivent heureux en maternelle.

La classe enfantine a eu la joie de voir, au retour des vacances de la Toussaint, un toboggan installé dans la cour, quelles super glissades ! et un cyclo rameur. La construction du préau ne saurait tarder.

Du matériel de gym (cerceaux, ballons, bâtons, plots, grelots, tambourins) est venu compléter celui existant et permet des activités plus variées en éducation physique.

En novembre a eu lieu un après-midi vidéo représentant toutes les activités de 88-89.

ARBRE DE NOEL

Samedi 16 décembre, les parents et amis de l'école, venus nombreux, ont pu assister à un très beau spectacle donné par les enfants : chants, chants mimés, danses, chansonnette anglaise, morceau de flûte se sont succédés pour le bonheur de tous. L'arrivée du Père Noël fit la joie des enfants.

Après un goûter distribué à chacun, le Père Noël sortit de sa hotte un magnifique cadeau dont profitera l'école : un téléviseur et un magnétoscope qui permettront de voir les émissions TV scolaires et des enregistrements de

documentaires dans les divers domaines étudiés par les enfants. Un grand merci à l'APEL et l'OGEC pour ce magnifique cadeau.

Mardi 19 décembre la Caisse Primaire d'Assurance maladie est intervenue pour présenter aux enfants des documentations, films, diapos sur l'hygiène dentaire, l'alimentation et les règles de vie.

PROJETS POUR L'ANNEE 90

- 14 janvier : Grand loto OGEC.
- 13 février : spectacle à ST-JEURE D'AY avec les Baladins du rire.
- 20 mai : voyage scolaire à WALIBI.
- Du 26 mai au 2 juin : classe de découverte pour les CP, CE1 à BEAUVENE (07).
- Au deuxième trimestre : 2 ou 3 sorties de ski de fond à LA LOUVESCA pour les CE2, CM1, CM2.
- 8 juillet : Kermesse.
- Concours de pétanque.
- Un bal APEL en plein air est prévu.
- Une sortie surprise est à l'étude pour les maternelles en fin d'année.

A la suite de l'assemblée générale du 13.10.89, les nouveaux bureaux APEL et OGEC ont été formés.

OGEC

Présidente : LESTRAS Eliane.
Vice-Président : BAYLE Annie.
Secrétaire : BATTANDIER Catherine.
Secret. adj. : ROUCHIER M.-Jane.
Trésorier : BETTON Régis.
Trésor. adj. : SASSOLAS Gilles.

APEL

Président : COULAUD Denis.
Vice-Présidente : SIBERT M.-France.
Secrétaire : RIMET J.-Claude.
Trésorière : COULAUD Chantal.

Membres communs :
VEYRIER Jacques,
BENNASSY Daniel,
DEYGAS Mireille,
REYNAUD Eveline,
DURAND M.-Thérèse,
DEYGAS Michel,
BROT Odile,
BEAU Nicole,
POULENARD Béatrice,
CATINON Chantal,
ROUMEZY Henriette,
REY J.-Paul,
THOUE Henri.

Merci à toutes et à tous pour le bénévolat réalisé au sein de l'Ecole, au service des enfants.

Meilleurs vœux pour 1990.

LA RUBRIQUE DES ASSOCIATIONS

EQUIPE PAROISSIALE

Des nouvelles de l'Equipe Paroissiale

Nous avons fait un bilan rapide de ces derniers mois, mais notre principal souci était de renforcer notre Conseil économique, chargé de gérer les finances paroissiales et les biens matériels de la paroisse.

Voici la composition de ce Conseil économique : le Curé de la paroisse, René Risoan, Camille Vercasson, Henri Thoué, Christian Meissat, René Coste-Chareyre, Mado Mousset, Marie-José Faurie et Anne-Marie Betton.

Une souscription a été lancée pour la réparation de l'Eglise. Les travaux ont commencé le 10 janvier. A ce jour, nous avons récolté la somme de 41.600 F. Notre participation devant être de 10 % du montant des travaux hors taxes. Ne reste-t-il pas quelques enveloppes oubliées au fond des tiroirs ? Merci à toutes et à tous.

Paroisse d'ARDOIX,
C.C.P. LYON 1323-82 S.

AMICALE BOULES ARDOIX

En ce début d'année, l'Amicale Boules vous souhaite à tous, sociétaires, une excellente année, une excellente santé, et une bonne année bouliste.

Avant de vous parler de l'année 1990, jetons un regard sur l'année 1989. L'Amicale Boules a 32 licenciés et 40 sociétaires. Il faut savoir qu'en 1989, dans le secteur d'ANNONAY qui comporte 22 sociétés boulistes, uniquement 4 de celles-ci ont vu le nombre de leurs licenciés augmenter, dont ARDOIX, ce qui constitue pour nous une satisfaction et un encouragement.

L'Amicale Boules, au cours de cette année, a eu la tristesse de perdre un ami : M. Marcel BLANCHET. Nous garderons de lui le souvenir d'un homme généreux, toujours prêt à rendre service.

Résultats sportifs 1989. Il y a eu six concours sociétaires.

- Coupe COSTE-CHAREYRE gagnée par :
MICOULET Henri et GRANGE Henri.

- Coupe Féminine gagnée par :
GRANGE Henri et VEYRIER Joseph.

- Coupe du Trésorier gagnée par :
GRANGE Raymond et
BLANCHET Marcel.

- Coupe Raymond GRANGE gagnée par :
VEYRIER Joseph, GRAND Marcel et
POULENARD Alain.

- Coupe du Président gagnée par :
BOMBRUN Louis, MEISSAT Marcel et
BUISSON Marius.

- Coupe Marcel GRAND gagnée par :
POULENARD Marius, DUCLOT Jean et
MEISSAT Frédéric.

Comme toutes les années, l'Amicale Boules a organisé le concours 16 quadrettes du secteur, remporté par M. MOULIN d'ARDOIX.

En 1989 l'Amicale Boules a organisé un challenge remporté par FOURNERON Paulus de QUINTENAS.

Au mois d'octobre, la saison se clôtura par l'assemblée générale qui a élu un nouveau bureau :

Président : VERCASSON Camille.
Vice-Président : DUCLOT Jean.

(Amicale Boules - suite)

Secrétaires : ROUMEYSI Didier et
POULENARD Laurent.
Trésoriers : POULENARD Marius et
GRAND Marcel.
Membres du bureau : MEYSSAT Christophe,
FOREL Stéphane, DUCLOT Richard,
BOMBRUN Roger, COSTE-CHAREYRE
René.

Et maintenant 1990

Programme pour cette année :

- Lundi de Pâques (16 avril) : concours sociétaire, coupe COSTE-CHAREYRE.
- Samedi 28 avril : sortie sociétaire en car.
- Mardi 1^{er} mai : concours sociétaire, coupe Féminine.
- Lundi 4 juin (Pentecôte) : concours sociétaire, coupe Trésorier.
- Samedi 21 juillet : concours sociétaire, coupe Raymond GRANGE.
- Dimanche 12 août : concours du secteur 16 quadrettes.
- Samedi 18 août : concours du secteur 32 doublettes mixtes.
- Samedi 1^{er} septembre : concours sociétaire, coupe Marcel GRAND, repas en soirée.
- Samedi 22 septembre : concours sociétaire, coupe du Président.
- De mars à juillet : challenge COSTE-CHAREYRE.

Au cours de ces trois dernières années, l'Amicale Boules a fait un grand pas en avant avec la réalisation d'infrastructure pour une meilleure pratique du sport boules. Cette année des tenues habilleront les joueurs.

Mais le souhait le plus cher de l'Amicale Boules serait que les jeunes viennent se joindre à elle, et découvre le sport.

Pour l'année 1990, nous tenons tous à souhaiter la prospérité de notre association, la santé de tous nos membres et la solidarité qui nous unit.

TENNIS-CLUB ARDOIX

Une nouvelle équipe s'est formée lors de l'assemblée générale du 6 octobre 1989. Elle est constituée de huit membres : DERT Marie-Dominique, BROT Jean-Paul, FANGET Véronique, DEYGAS Huguette, RISSOAN Frédéric, BOURRET David, GACHES Emmanuel, BECHERAS Michel.

Au mois de novembre, trois stages ont été donnés :

- un pour adultes en perfectionnement,
- un pour adultes en débutants,
- un pour enfants.

Les personnes intéressées par un autre stage peuvent s'inscrire sur le cahier réservé à cet effet en mairie.

Un tournoi interne composé de quatre poules de quatre joueurs se joue actuellement. Demi-finale et finale sont prévues courant janvier.

Une permanence a été tenue à la mairie sur deux week-ends pour la vente des licences 89-90. Toute personne intéressée par une licence peut se faire inscrire auprès d'un membre du bureau du club. La cotisation annuelle est de 350 F pour un couple, 210 F pour un adulte, 120 F pour étudiants, militaires et chômeurs, 90 F pour les scolaires. Actuellement le club se compose de 60 membres licenciés F.F.T.

Nous vous souhaitons une bonne année 90 et surtout une bonne saison tennistique.

Voici quelques résultats du tournoi interne.

POULE 1

F. DERT-M. BECHERAS : 6/2, 6/0.
S. BECHERAS-M. BECHERAS : 4/6, 8/6, 6/2.

F. DERT-S. BECHERAS : 6/1, 6/0.

POULE 2

M. GRANGE-E. GACHES : 6/1, 3/6, 6/2.

M. GRANGE-F. MEISSAT : 7/5, 6/2.

E. GACHES-F. RISSOAN : 6/2, 6/1.

POULE 3

D. BOURRET-G. DUSSERT : 6/4, 6/2.

D. BOURRET-G. GRANGE : 6/0, 6/1.

POULE 4

R. DUCLOT-J.-P. BROT : 6/2, 6/0.

C. BOURRET-J.-P. BROT : 6/2, 6/1.

R. DUCLOT-C. BOURRET : 6/3, 6/4.

R. DUCLOT-POULENARD : 7/5, 7/6.

Les matchs restant à effectuer devront se faire rapidement pour permettre le déroulement des phases finales de ce tournoi, d'ici fin janvier 90. Alors, à vos raquettes !

CLUB DU 3^e AGE

1989

Le Club du 3^e âge a poursuivi en 1989 ses diverses activités. 75 membres, mais deux décès sont venus endeuiller notre association : Monsieur Marcel BLANCHET et Madame Marguerite FONTANET.

Janvier : galette des rois et assemblée générale.

Février : dégustation de bugnes pour le mardi gras.

Mai : voyage à TOULON ; visite du musée et repas au MONT FARON ; visite de la rade militaire.

Juillet : voyage à CHAMONIX et à la MER DE GLACE.

Août : vente-exposition annuelle des objets artisanaux.

Septembre : rassemblement des clubs de ROIFFIEUX avec attractions.

Octobre : l'association « Etudes et Gestions sociales » d'ANNONAY a été reçue par le club à la salle des fêtes. Circuit pédestre ou boules et la soirée s'est terminée par un goûter offert par cette association.

Novembre : voyage à VALS-LES-BAINS avec spectacle au CASINO.

11 décembre : repas annuel du club à la salle des fêtes avec 61 convives, en présence de Monsieur le Maire.

13 décembre : arbre de Noël avec dégustation de bûche.

17 décembre : loto annuel.

Les réunions ont lieu le mercredi à 14 heures tous les 15 jours.

Bienvenue à tous
les nouveaux adhérents.

ASSOCIATION SPORTIVE AUTOMOBILE DE L'AY

Peu de compétitions en cette deuxième partie de l'année suite à l'annulation de nombreux rallyes. Citons tout de même :

La Ronde du Valentinois :

- Le 7 juillet, 3 voitures engagées :
- La KADETT GTE d'Eric et Sylvie MURET (abandon dans la première spéciale, moteur cassé).
- La SUNBEAM TI de William Faurie et Bruno COULAUD (course moyenne handicapée par un moteur récalcitrant).
- La GOLF GTI de Thierry DEVISE et Alain CHOVET (course moyenne due au train arrière faussé à la suite d'une sortie de route).

La Course de Cote des Boutières

Le 3 septembre : William FAURIE a placé sa SUNBEAM à la 6^e place de sa classe sur 20.

Nous avons marié notre secrétaire Susy ROFFE avec Thierry NAIME le 26 août. Nous leur souhaitons beaucoup de bonheur.

Le 27 août, participation à la fête du Bicentenaire.

Que cette année 90 soit riche en compétitions et en résultats pour tous les membres de l'ASADA.

A.C.C.A. ARDOIX

Notre conseil d'administration s'est réuni en mairie d'ARDOIX pour faire le bilan de la saison 89 presque terminée et pour le rachat du gibier de repeuplement : lièvres, faisans, perdrix, qui seront lâchés au printemps.

A cette occasion, nous demandons à tous les propriétaires de chiens, d'éviter la divagation de ceux-ci.

La chasse est une activité naturelle et tout d'abord un sport comme parmi bien d'autres. Au printemps nous organisons des cultures à gibier avec agrenoirs et plan d'eau dans divers endroits de la commune.

Nos festivités annuelles auront lieu par un bal sous chapiteau avec MUSIC STAR le vendredi 9 et le samedi 10 février ; et par un grand bal gratuit en plein air avec MUSIC STAR le 19 mai.

Ensuite le tir aux pigeons les 21 et 22 juillet sur un nouvel emplacement.

SAPEURS-POMPIERS

REMERCIEMENTS

L'Amicale des sapeurs-pompiers d'Ardoix remercie chaleureusement les habitants de leur bon accueil et de leur générosité lors de la présentation des calendriers, de même que tous ceux qui, au cours de l'année écoulée ont, à l'occasion de services rendus ou autre, remis un don en faveur de l'Amicale des sapeurs-pompiers.

Meilleurs vœux à tous pour l'année 1990.

Au cours de l'année 1989, les sapeurs-pompiers ont dû intervenir à 31 reprises.

La vogue aura lieu les 16 et 17 juin 1990.
Le Chef de Corps

ASS. FAMILIALE RURALE

L'A.F.R. remercie encore une fois ses adhérents pour la confiance et l'intérêt qu'ils continuent à lui porter.

Innovation 89 : le camp à ROCHEPAULE a été une réussite.

Le Centre aéré s'est déroulé tranquillement avec un bon effectif.

La soirée « Poule au Riz » a rencontré un vif succès.

Projets 89-90 :

- Continuation de la piscine.
- Fougot le 3 mars.
- Centre aéré et camp suivant la demande.
- Soirée A.F.R. le 3 novembre.

Suite à l'assemblée générale du 17 novembre 1989, le bureau a été renouvelé :
Présidente : BATTANDIER Catherine.
Vice-Présid. : COULAUD Chantal.
Secrétaire : GARNIER Eliane.
Secr. adj. : SIBERT Marie-France.
Trésorière : BROT Odile.

Membres : ASTIC Alain, BAYLE Annie, BOUCHET Blandine, CATINON Chantal, COULAUD Denis, FOREL Daniel, GRANGE Danielle, LESTRAS Eliane, VERNET Paulette.

L'A.F.R. souhaite à toutes et à tous une bonne année 90.

AMICALE ANCIENS A.F.N.

Cette Amicale, fondée au lendemain des événements d'Algérie, a été créée par M. André MICOULET qui en fut le président de cette date à nos jours.

Directement affiliée à l'Union des anciens combattants, elle regroupait à l'origine 40 membres.

Ces dernières années notre Amicale a traversé une période d'activité réduite qui, selon le vœu de la majorité, devrait prendre fin. L'année 90 marquera, je l'espère, le réveil de la section.

Une réunion tenue à la mairie de notre commune le 3.12.89 a montré la volonté de tous de renouer avec les manifestations amicales qui étaient les nôtres dans le passé.

Au cours de cette réunion un nouveau bureau a été formé suite à la démission de M. A. MICOULET de ses fonctions de président, incompatibles avec son éloignement de la commune.

Président : M. MOULIN Roland.
Vice-Président : M. BOURRET Louis.
Trésorier : M. GRANGE André.
Secrétaire : M. FANGET Bernard.

Toutes les personnes nouvelles venues à ARDOIX, ayant servi en Afrique du Nord pendant la période 1954 à 1962, et qui désiraient faire partie de notre Amicale, seraient les bienvenues. Qu'elles veuillent bien se faire connaître à un membre du bureau.

ASSOCIATION COMMUNALE DES LOISIRS ET D'ANIMATION D'ARDOIX

L'Association communale des loisirs et d'animation d'Ardoix tient à vous souhaiter une bonne et heureuse année 1990. Le 27 août 1989 a eu lieu une révolution à Ardoix, mais par chance nous étions tous d'accord, heureux de pouvoir se rencontrer avec le plaisir, le sourire et la joie au cœur.

Pour cette journée la coordination des différentes associations, de la municipalité et des personnes bénévoles nous a permis la mise en place et la réussite de la fête du Bicentenaire de la Révolution Française, encore un grand merci à tous...

Cette journée a été retracée le 25 novembre 1989 au cours d'une soirée « films et diapositives », nous vous rappelons que ces films peuvent être à votre disposition en les demandant à l'Association.

Programme 1990 :

- 28.01.90 : sortie de ski (si neige il y a !!!).
- 17.02.90 : Bal à papa.
- 24.03.90 : Soirée scrabble.
- 21.06.90 : Fête de la musique.
- 01.07.90 : Concours de pétanque.
- 26.08.90 : Fête populaire.

CALENDRIER DES FETES 1990

Janvier : 14 : Loto APEL - OGECE
20 : Bal de l'ASADA
28 : Sortie de ski (Ass. C.L.)

Février : 03 : Bal Ecole Publique
09 et 10 : Bal Chasse
17 : Bal à papa (Ass. C.L.)

Mars : 03 : Fougot - AFR
24 : Soirée scrabble (Ass. C.L.)

Avril : 28 : Sortie en car - Boules

Mai : 06 : Concours pétanque AFN
19 : Voyage APEL - OGECE
19 : Bal Chasse

Juin : 02 : Bal ASADA
16-17 : Voyage sapeurs-pompiers
21 : Fête de la musique
23 : Bal APEL - OGECE

Juillet : 01 : Conc. pétan. (Ass. C.L.)
07 : Bal en plein air - Boules
08 : Kermesse APEL - OGECE
21-22 : Tir aux pigeons - Chasse

Août : 05 : Expo-vente - Club 3^e âge
12 : Concours secteur 16 Q. Boules
18 : Conc. sect. 32 D. mixt.- Boules
19 : Conc. pétanque - Ecole Publiq.
26 : Fête populaire (Ass. C.L.)

Septembre : 02 : Conc. pétan. APEL-OGECE (sous réserve)

Novembre : 03 : Soirée AFR

CLUB OLYMPIQUE DE QUINTENAS

Le C.O.Q. regroupe les joueurs et joueuses de foot des communes d'ARDOIX, QUINTENAS et ST-ROMAIN D'AY.

Le Club compte 162 licenciés joueurs et 8 licenciés dirigeants.

Le terrain intercommunal de BRENIEUX est largement utilisé.

Lundi soir : entraînement équipe STA Munas ARDOIX.

Mardi 18 h 30 à 20 h 30 : entraînement équipes seniors.

Mercredi 14 h à 16 h : entraînements équipes poussins, pupilles, benjamines, débutants.

Mercredi 16 h 30 à 18 h 30 : entraînement équipes minimes.

Mercredi 18 h 30 à 20 h 30 : entraînement équipes cadets.

Vendredi 19 h à 20 h 30 : entraînements équipes filles adultes.

Vendredi 18 h 30 à 20 h 30 : entraînement équipes seniors.

Samedi après-midi : matchs débutants, poussins, minimes, benjamines.

Dimanche matin : matchs cadets.

Diman. après-midi : matchs seniors.

Un entraînement supplémentaire a lieu pendant les congés scolaires et un stage de foot est organisé pendant les vacances de Pâques.

Un car est mis à la disposition des enfants des 3 communes désirant s'initier ou se perfectionner à la pratique du football le mercredi pour les débutants, poussins, pupilles et benjamines.

Pour la saison 88-89, il a fallu au club la somme de 112.476 F afin de couvrir tous les besoins. Cette somme n'a pu être trouvée dans son intégralité malgré les subventions des trois communes, l'organisation de bals, concours de pétanque, cotisation des joueurs, recettes de la buvette, entrées lors des matchs, l'installation de publicités fixes sur le terrain de Brénieux, la vente d'un livre-calendrier.

Pour la prochaine saison, nous prévoyons une augmentation d'environ 5%. Nous aurons en plus environ 13.000 F pour la car du mercredi et enfin 10.000 F au SIVM pour le remboursement du nouveau vestiaire.

Nous espérons aussi pouvoir réaliser avec l'aide des municipalités la fermeture du terrain intercommunal de Brénieux.

Avec l'aide de tous, nous espérons que le C.O.Q. continuera de vivre longtemps.

Le secrétaire, A. SALINO